



Wetterglück prägte die 71. Austragung der Inferno Skirennen Murren

Petrus war 2014 auf der Seite der Inferno Skirennen. Das Wetter war während der ganzen Woche ziemlich unbeständig. Dennoch konnte die Abfahrt bei schönem Wetter vom Kleinen Schilthorn bis an die Winteregg durchgeführt werden. Die Organisatoren waren mit dem Rennverlauf sehr zufrieden. Ganz nach Vorne hat es in diesem Jahr Marco Michel (Alpnach Dorf) geschafft.

Auf Grund der Schneeverhältnisse konnte das Rennen dieses Jahr nicht über die volle Distanz durchgeführt werden und endete an der Winteregg. Dennoch hiess es für die Teilnehmer vom Kleinen Schilthorn bis an die Winteregg 9.5 Kilometer und 1116 Höhenmeter zurückzulegen. Die Bedingungen liessen auf kein schnelles Rennen schliessen. So kam es dann auch, dass die tiefen Startnummern den Sieg unter sich ausmachten.

Die Entscheidung Overall fiel äusserst knapp aus. Marco Michel (Alpnach Dorf) setzte sich in 8.31,95 am Ende durch. Mathias Salzmann (Naters) musste sich mit einer Zeit von 8.32,97 mit Rang zwei begnügen. Lediglich eine Hundertstelsekunde entschied über Rang 3. Rolf Wittwer (Oberwil i. Simmental) fuhr in 8.35,92 noch aufs Podest. Der Berner Oberländer Manuel Zurbuchen (Unterseen) verpasste somit hauchdünn eine Medaille.

Bei den Frauen gewann Vorjahressiegerin Nicole Bärtschi (Buttisholz) auch die Abfahrt 2014. In 9.20,67 distanzierte sie die Konkurrenz um mehr als eine halbe Sekunde. Marianne Rubi (Zweilütschinen) musste sich mit einer Zeit von 9.52,33 erneut mit Rang 2 begnügen. Mit 9.54,31 fuhr Maya Rüdishüli (Amden) auf den 3. Platz. Somit sieht bei den Frauen das Podest 2014 genau gleich aus wie 2013.

Mathias Salzmann (Naters) revanchiert sich in der Kombination für die Niederlage in der Abfahrt. Er verwies seinen Abfahrtsbezwinger Marco Michel (Alpnach Dorf) auf Rang 2.

Die Damenkombination wurde von den Berner Oberländerinnen dominiert. Melanie Steuri (Grindelwald) gewann vor Manuela Kaufmann (Interlaken) und Priska Nebiker (Matten b. Interlaken). Judith Graf (Matten b. Interlaken) avanciert zur Seriensiegerin bei den Damen II. Sie durfte erneut zuoberst aufs Podest steigen.

Brilliant luck with the weather for the 71st Inferno ski race in Murren

The weather gods were on the side of the Inferno ski race in 2014 . The weather was very mixed in the week leading up to the downhill, nevertheless, the downhill enjoyed fine weather. The organizers were extremely satisfied with the course and Marco Michel (Alpnach) fought his way to front the field this year.

Due to the snow conditions, the race this year did not go over the full distance, ending at Winteregg. The participants started on the Kleinen Schilthorn racing 9.5 kilometers and 1116 meters of altitude. The conditions meant that the course did not get quicker, so the top placings were decided between the low starting numbers.

The results in the main category were extremely close. Marco Michel (Alpnach) took 8.31,95. Mathias Salzmann (Naters) had to settle for second place with a time of 8.32,97 . In 3rd was Rolf Wittwer (Oberwil i. Simmental) in 8.35,92. with the Bernese Oberlander Manuel Zurbuchen (Interlaken) narrowly missing out on a podium position just one hundredth of a second behind Rolf.

For women, last year's winner Nicole Baertschi (Buttisholz) also won the downhill in 2014. In 9.20,67 she beat the competition by more than half a minute. Marianne Rubi (Zweilütschinen) had to accept a time of 9.52,33, again settling for second place. In 9.54,31, Maya Rüdishüli (Amden), came third. This meant that the women's podium in 2014 looked exactly the same as in 2013.

Mathias Salzmann (Naters) retaliated for his defeat in the downhill by winning the combination. He forced his downhill conquerer Marco Michel (Alpnach) into second.

The ladies combination was dominated by the central Bernese Oberland. Melanie Steuri (Grindelwald) won ahead of Manuela Kaufmann (Interlaken) and Priska Nebiker (Matten b. Interlaken). Judith Graf (Matten b. Interlaken) is becoming the serial champion in the women's II, she managed to top the podium again in 2014.